

Ozempic se receta para personas con diabetes tipo 2, pero en las redes sociales se vende para bajar de peso

ISP alerta sobre uso indiscriminado de tratamiento para diabéticos

MAKARENA ZAPATA R.

Mediante un informe publicado este viernes a través de la web del Instituto de Salud Pública (ISP), se alertó a la población sobre el uso indebido e indiscriminado de Ozempic; un medicamento que usualmente se receta a modo de tratamiento para personas con sobrepeso u obesidad que sufren de diabetes tipo 2, pero cuyo uso ha colmado las redes sociales debido a su potente efecto para perder

de peso de forma rápida.

El director del ISP, Heriberto García, aclara que "Ozempic es un medicamento que se vende con receta médica bajo supervisión estricta de un especialista. Esto ya que el principio activo de este medicamento, que es la Semaglutida, cambia el sistema metabólico de tal forma que las personas absorben los carbohidratos y los eliminan más rápido, pero en personas que no tienen diabetes puede llegar a presentar efectos adversos importantes".

Carmen Lía Solís, directora de la Asociación de Diabéticos de Chile, es enfática en asegurar que "si bien Ozempic es un tratamiento que ofrece grandes beneficios para diabéticos con obesidad ayudándoles a inhibir el apetito, la ingesta en personas sanas puede llegar a causar desde náuseas, mareos, vómitos hasta pancreatitis y daños severos a la vesícula".

-Complicado...

-Exacto. Por eso miramos con preocupación cómo ha ido aumentando la populari-

dad del Ozempic que en promedio puede hacer que la persona pierda entre el 10% al 12% de su peso corporal en un par de meses. Sin embargo, este suministro debe ser avalado siempre por un médico tratante o especialista. Tampoco es un remedio barato ya que el tratamiento mensual varía entre los \$140.000 y \$150.000, pero las personas lo ven como el camino rápido para perder peso. El gran problema es que una vez que cortas el suministro, el efecto rebote viene sí o sí.